

Gleichlautend an:

Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs
- Stadtbezirk Mülheim-

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
- Rathaus-

**SPD-Fraktion in der
Mülheimer Bezirksvertretung**



Wiener Platz 2a
51065 Köln
Tel: 0221/221-99303
Spd-bv9@stadt-koeln.de

Mitglieder der SPD-Fraktion:

Alexander Lünenbach (Fraktionsvorsitzender), Jutta Kaske-Vollmer (stellv. Fraktionsvorsitzende), Karl-Heinz Frebel, Martin Stahl, Berit Kranz, Norbert Fuchs

Anfrage

Köln, den 9.9. 2013

*Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,*

die **SPD-Fraktion** in der Bezirksvertretung Mülheim bittet Sie, die nachfolgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung am 16.09 aufzunehmen.

Betreff: **Umgestaltung des Wupperplatz**

Nach Informationen der Anwohner des Wupperplatzes soll der Wupperplatz saniert werden, auf dem Platz selbst sind im Laufe der letzten Wochen Vermessungsarbeiten durchgeführt und Bodenproben entnommen worden. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

1. Wann sollen die Maßnahmen durchgeführt werden?
2. Ist im Zuge der Sanierung das Ersetzen der Mobiltoilette durch die Errichtung einer festen Toilettenanlage, zumindest für die Marktbesucher, möglich?
3. Ist es möglich die östliche Umfahrung, Straße vor der Bäckerei und der Gaststätte, im Zuge der Sanierung zu beseitigen und so die Fußgängersicherheit an Markttagen und die Aufenthaltsqualität auf dem Platz zu steigern?
4. Ist es möglich im Zuge der Maßnahmen das Grinkenschmieddenkmal westlich des Platzes in die Platzgestaltung zu integrieren und Sitzgelegenheiten in der Nähe zu platzieren?
5. Mit welchem Anwohnerbeitrag ist zu rechnen?

Begründung:

Der Wupperplatz, als zentraler Markt und Feierplatz in Höhenhaus ist sehr „In die Jahre“ gekommen und soll schon seit längerem umgestaltet werden. Viele Bürger ärgern sich schon seit Jahren, dass es um die Aufenthaltsqualität so schlecht bestellt ist. Insbesondere die Mobiltoilette und die Glascontainer sind Störfaktoren, im Zuge der Gestaltung besteht nun die Möglichkeit die Aufenthaltsqualität deutlich zu steigern und einen ansprechenden Platz mit hohem Wohlfühlfaktor zu gestalten.

Alexander Lünenbach (Fraktionsvorsitzender)

Martin Stahl (SPD-Fraktion)